

庭 有名庭園デザイナーが指導 づくりのポイント学ぶ

「ふじのくに花の都しずおかワークショップ」が1月17日、御前崎エコパークなどで開かれ、花壇づくり愛好家ら115人が参加しました。

講師は、世界で活躍する庭園デザイナーの石原和幸さんが務め、「テーマを決める▷強い海風を防ぐ壁の設置▷現場にあるものを有効利用する▷色を使い過ぎず、同色系の色で高低差をつけて立体感を演出することがコツ」と参加者に伝えました。



消防本部と消防団が出初め式 消防功労者ら表彰される

御前崎市消防出初め式が1月6日、市民会館で執り行われました。本年度から消防本部と消防団の合同で開催されることとなり、消防署職員20人、団員301人が出席しました。式典では、勤続功労章など消防団員として功績のあった団員132人と消防団活動に協力のあった事業所3社が表彰されました。

式典終了後には、火災予防を願って消防署と代表分団による一斉放水が実施されました。

モ J2山形がキャンプ入り ンティオ山形を歓迎

御前崎市にキャンプ入りしたサッカーJ2モンティオ山形の歓迎式典が1月17日、宿泊場所の静岡カントリー浜岡コース＆ホテルで開かれました。

式典では、歓迎の記念品として市の特産品がチームに贈呈されました。柳澤市長は「本年もキャンプをしていただき感謝します。J1昇格を目指して頑張ってください」と激励。木山隆之監督も「昇格に向けて頑張っていきます」と応えました。



2 部下の仕事と私生活を後押し 市合同でイクボス宣言

御前崎市と菊川市は1月9日、両市の幹部職員が、部下の仕事と私生活の両立を後押しする上司「イクボス」になることを菊川市中央公民館で共同宣言しました。

式典では、柳澤市長と太田順一菊川市長が宣誓書に署名しました。今後両市では、幹部職員の意識改革を図り、働きやすい職場環境の実現を目指していきます。